

Dieppe : le Nigloblaster entre en piste

Publié le 13/02/2016 à 22H59



On ne peut pas le louper, avec sa musique qui sort de sa remorque et rappelle celle d'un cirque : le Nigloblaster a été inauguré hier après-midi dans les locaux de Dieppe Ville d'art et d'histoire, place Louis-Vitet. Ce vélo électrique doté, donc, d'une remorque sonore, d'une tablette numérique à l'avant et de GPS a été pensé par Stany Cambot et Pierre Commenge membre du collectif Échelle inconnue. Il permet de visiter le quartier du Pollet de manière très ludique : à chaque étape indiquée par l'écran près du guidon, un film se déclenche. Dans ce documentaire, on retrouve les témoignages et anecdotes de vingt-deux Polletais qui ont bien voulu se prêter au jeu.

Andrée Boulais, qui habite le quartier depuis bientôt soixante ans est ravie d'avoir participé à ce projet. « *J'ai pu raconter beaucoup de choses, notamment sur les années passées* », précise la septuagénaire qui a tenu à assister au vernissage. En revanche, elle n'enfourchera pas le vélo : « *c'est pour les jeunes !* »

INFOS PRATIQUES

Le Nigloblaster pourra être loué à partir de demain, à la demi-journée. Renseignements auprès de Dieppe Ville d'art et d'histoire au 02 35 06 62 79. Gratuit pour les Dieppois ; 5 € pour les non-Dieppois. Possibilité de louer trois autres vélos non équipés pour suivre le parcours autour du Nigloblaster.

DIEPPE. Pierre Commenge, co-créateur du Nigloblaster, Christophe Hubert, membre du collectif Echelle inconnue et André Boulais, polletaise qui a participé au projet